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Estábamos mirando al cristianismo moderno, dentro de esta era postmoderna, porque yo 

he estado mirando al Rapto de la iglesia y llegamos a un lugar, cuando estamos mirando 

en 2 Pedro 2 y vimos lo que, EL SEÑOR ha puesto dentro de esa escritura, para navegar 

a la iglesia en esta hora. Un tesoro que ha puesto ahí, para el cristiano, al creyente, en esta 

hora. La última vez que conversamos, que yo les trate de enseñar y nos quedamos ahí 

rápidamente, antes de celebrar en Molo de la siega, tenemos que regresar ahí nuevamente. 

Yo esencialmente, estoy enfocándome en la advertencia que el SEÑOR está levantando 

para la iglesia a esta hora. En 2 Pedro 2,  y EL SEÑOR estaba mirando al cristianismo de 

hoy, dentro de la era postmoderna y eso es lo que yo quiero hablar un poco hoy, porque la 

sabiduría de DIOS, que está dentro de aquí, el repite aquí, falsos profetas, falsos maestros 

y dice que la destrucción está esperando y yo dividí esta parte de 2 Pedro 2 en dos 

segmentos, versículos 1 al 3 es el primer segmento y después de ahí hasta el versículo 

9 es la segunda sección.  Trae ahora el Fuego de la Espada para matar a los falsos 

Apóstoles, maestros y los seguidores de ellos, porque dice que muchos. 

Quiero mencionar esto, que el SEÑOR esta noche, me estaba llevando a través de la tierra 

de Kenia y mostrándome varias reuniones que están ocurriendo, algunos son reuniones 

políticas, algunas son Iglesias en sus locales. EL SEÑOR dice, si ellos pueden hacer esto,  

entonces nosotros podemos hacer un servicio de sanidad, pueden traer a sus lisiados, 

pueden ir con sus máscaras. Yo veía que los lisiados estaban puestos en el lado derecho 

con las máscaras, y yo puedo, entonces liberar a mis Siervos para que vaya a sanar, EL 

SEÑOR estaba hablando esto, podía ver qué EL SEÑOR esta sintiendo el dolor de lo que 

su pueblo está sintiendo ahora, y la necesidad, la urgencia, el anhela venir a sanar a su 

pueblo y poder enviar a sus Profetas a hacer eso. 

Entonces, esto es un tiempo maravilloso. Sin embargo en lo que ellos están esperando por 

este gran mega servicio glorioso de sanidad, EL SEÑOR por voz dijo: Sin embargo, hay un 

servicio histórico, que está ahora ocurriendo desde Nairobi. Mis siervos están decretando y 

están levantando más de dos o tres lisiados. Mientras esperan por el gran mega servicio de 

sanidad. Ahora está en pie desde Nairobi, un servicio de sanidad histórico. están levantando 

a lisiados intensivamente, por voz, yo lo escuché hablando eso, de mi lado derecho, 

mientras caminaba DIOS EL PADRE.  

Entonces aquí, ganan todos dice EL SEÑOR, pero sin embargo las circunstancias, la 

iglesia, el enigma es que la iglesia en Kenia, está tomando el 90% de las ganancias, de esa 

sabiduría que es incontestable, indiscutible de DIOS. Kenia a veces falla en sus maneras, 

pero ha sido anfitriona de los DOS PROFETAS del SEÑOR, pero el resto del país también 

se benefició.  

Mientras hablamos ahora, hemos recibido mensaje del comité que llegó para organizar este 

arrepentimiento nacional, ahora van a regresar el liderazgo, van a regresar para prepararlos 



 

 

a un ARREPENTIMIENTO NACIONAL. Si tratan a los siervos del SEÑOR de esa manera, 

solo van a beneficiarse especialmente los Profetas de este nivel, los que caminan con DIOS 

de esa manera, si ustedes los cuidan bien, eso va a ser beneficioso para ustedes, si los 

tratan bien con honra.  

Por eso queremos también llevar a cabo una gran reunión con América Latina y vamos a 

ver si podemos sincronizar con Menengai 4, con el servicio de sanidad. Ahí están los 

comités de organización en Kenia, están llevando a cabo reuniones, este es un tiempo 

poderoso para Kenia. Ven que el parlamento está ahora involucrado contactando a los DOS 

PROFETAS de YAHWEH, sobre el arrepentimiento nacional y al mismo tiempo vemos del 

otro lado que EL quiere, sanar a la gente en el país. 

Yo quisiera que las otras naciones puedan encontrar su camino, en la misma posición que 

Kenia, llegando con humildad, honrando sus siervos. Recuerda que desde que la Nube de 

DIOS nos envolvió a ÉL, a ÉL le importa el honor, el honor, el honor. Si quieren ver la Gloria, 

honrar a sus siervos y después tienen todo el Reino de la Gloria, el estado eterno y la 

NUEVA JERUSALÉN enfrente de ustedes. 

En 2 Pedro 2 EL SEÑOR, está dando una advertencia muy seria acerca de los falsos 

profetas, falsos maestros de esta edad y sabemos que esta edad, ha sido totalmente 

inundada con falsos Apóstoles, falsos maestros, falsos profetas, es un desastre, pero el 

SEÑOR entonces aquí da dirección y ahí es donde empezamos. 

2 Pedro 2:1-3 [RVR]  1 Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá 

entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y 

aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. 2 

Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será 

blasfemado,  3 y por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas. Sobre 

los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme.  

VERSICULO 1 Está hablando del tiempo, es asombroso cuando empezamos, si se 

imaginan que mientras esto estuvo siendo escrito en la iglesia, cuando la iglesia apenas 

estaba haciendo lanzada.  Falsos profetas, falsos apóstoles, falsa doctrina había entrado. 

Tu piensas, que el diablo está afuera de la iglesia, tu crees que cuando entras a la iglesia 

piensas que entras a una zona segura, y que ahora estás protegido, esa es la sabiduría 

convencional. Recuerda que la razón por la cual JESÚS llegó, es para desmantelar las 

obras el diablo, piensas que la iglesia, es ese espacio donde el diablo ha sido desmantelado 

y la gente ahí son gente buena, puedes confiar en ellos y el diablo está afuera y los está 

llevando a la idolatría, la inmoralidad, al pecado, sin embargo cuando haces eso, entonces 

te asombras porque EL SEÑOR está diciendo, No. Está escritura dice, el diablo también 

está adentro de la iglesia, él ha enviado a las zorras, las hienas y a los lobos adentro de la 

iglesia, y ese es la alerta roja que EL SEÑOR, está levantando a esta hora, en lo que yo he 

visto, la venida del MESÍAS, Yo he visto que, EL Rey viene. 

Él estaba advirtiendo, dando esa profecía qué en lo que tú entras a la iglesia, TEN 

CUIDADO, van a haber falsos maestros, falsos profetas y falsos Apóstoles y les dan sus 

características muy claramente, a las que yo quiero enfocarme, dice que ellos 

secretamente, encubiertamente van a introducir:  Herejías destructoras, significando que 

no van a llegar abiertamente a decir, mira yo te quiero llevar a que me des todo tu dinero o 

que vendas tu terreno. No van a salir abiertamente de esa manera. Dice que van a venir 



 

 

encubiertamente, secretamente, no van a decirte que vienen por su dinero, propiedad, lo 

van a hacer secretamente y dice van a introducir las herejías destructoras, 

encubiertamente, cuando el diablo viene, él no llegó en oposición directa a DIOS, sino que 

llegó secretamente, pervirtiendo la palabra secretamente.  

Todavía, está diciendo que secretamente, van a introducir otro evangelio, no te van a decir 

sabes que, yo he venido con otro evangelio, para llevarte al infierno, no te van a decir eso, 

van a venir secretamente, encubiertamente, van a mostrarte otro evangelio pervirtiendo el 

verdadero evangelio.  

VERSICULO 2: está diciendo que muchos van a seguir su conducta depravada, dice 

muchos seguirán sus disoluciones, no sé si eso le sorprenda, muchos le seguirán en sus 

prácticas vergonzosas, no dice poco, dice muchos. Entonces está hablando de la carretera 

ancha, la vía ancha que muchos van a escoger caminar en esa vía ancha ¿porque hacen 

eso, por qué escogen caminar por ahí? la razón es porque muchos van a escoger caminar, 

por esa vía de conducta depravada, la vía de los predicadores caídos y es la razón por la 

cual, yo di ya, que es que EL SEÑOR, ha diseñado el caminar cristiano, en ese camino 

cristiano, has entrado al sufrimiento. ¿Que porque EL SEÑOR YAHWEH HA DISEÑADO 

ESTO?. ¿ Y porque ÉL ha ordenado sufrimiento en ese camino cristiano? está diciendo, 

que debido a la era postmoderna, el cristianismo de hoy, que está en la era postmoderna, 

se convierte en un cristianismo postmoderno, debido a como se han desarrollado esos 

derechos humanos, la iglesia ha entrado a esa misma mentalidad de los derechos 

humanos, va haber persecución y sufrimiento cuando uno escoge a JESÚS.  

Vemos cómo van a difamar el camino de JESÚS, las otras religiones cuando miren el hecho 

de que JESÜS vino a derrotar las obras del diablo y eso es cierto.  Así es, pero lo que pasa 

en realidad, es que dentro de la iglesia, entran los falsos profetas, maestros, evangelistas, 

falsos apóstoles y por lo tanto, eso es una advertencia que nos está trayendo el SEÑOR a 

esta hora. 

Dice, muchos van a seguir sus enseñanzas malvadas y vergonzosas, significando que no 

van a tener enseñanzas Santas. Y entonces dice, su significando que van a hacer 

vergonzosos en su conducta y van a ser caracterizados por la inmoralidad, si miras a sus 

iglesia, esas mujeres caminan desnudas, van a estar caminando con minifaldas, pechos 

abiertos, eso es lo que vas a ver en las iglesias, esa va a ser la característica de su 

manifestación, cómo van a entrar al escenario. Y qué es lo que va a marcar sus 

características.  

Y dice, por esos maestros, el camino de la verdad va a ser difamado, va a difamar el glorioso 

evangelio de JESÚS, van a difamar las gracia de JESÚS, la salvación de JESÚS va hacer 

difamada también, otras personas no van a querer ser nacidos de nuevo, cuando ven esos 

comportamientos y esto ha llegado a su clímax a nivel global. Hoy cuando los musulmanes 

ven a los cristianos no quieren que sus hijas caminen y se vistan de esa manera, no, eso 

se convierte en un impedimento para avanzar el evangelio.  

Significando que esta va hacer la vía ancha que ves en Mateo 7:13-14 ellos no quieren 

caminar, dicen que es demasiado difícil caminar por la vía angosta, En otras palabras, dicen 

que eso es terrible. eso te conecta a 2 Pedro 1:3 el poder divino que necesita, la unción del 

ESPIRITU SANTO, que necesitas ahora para facilitarte el poder que necesitas. Esto es muy 

poderoso, refinar la iglesia, pulir a la iglesia, especialmente a esta hora y en este día, 



 

 

cuando la inmoralidad y el modernismo han inspirado el centro de la salvación cristiana, ha 

entrado al centro, al corazón del creyente cristiano, en otra versión dice que ellos van a 

seguir la sensualidad, eso es lo que yo quiero tratar. 

Muchos van a seguir su sensualidad y por ellos el camino de la verdad va a ser 

blasfemado, mira eso, se va a cometer blasfemia, por esos predicadores y aquellos que le 

siguen a ellos. La blasfemia es imperdonable, así que esto es algo muy terrible y temible 

que EL SEÑOR está hablando aquí, una advertencia seria que tiene un impacto directo a 

dónde vas a pasar la eternidad. Que van a ver algunos predicadores que van a venir a la 

iglesia y van a traer blasfemias a la vida de los creyentes, te van hacer cometer blasfemia, 

no has visto eso acaso, no temen cometer blasfemia, tocar la Gloria de DIOS, no tienen 

temor y sin embargo las consecuencias son mortales.  

Todas las traducciones de la Biblia usan la palabra MUCHOS significando que la mayoría 

de los cristianos van a ser encontrados adentro de allí, ese es un escenario muy triste 

verdaderamente. muchos seguirán su indecente comportamiento y por ellos el camino de 

la verdad va a ser malogrado, va a ser un camino manchado de sangre y eso fue lo que el 

SEÑOR diseñó, tenemos que seguir ese camino, que está manchado con sangre, porque 

JESÚS caminó derramando su sangre, debido al sufrimiento a la persecución, al 

sufrimiento, que marca ese camino teñido, manchado con sangre y ese es el camino que 

ordenó JESÚS para la iglesia, ahora el modernismo de la iglesia ahora cambia eso por otro 

camino, esos agentes le dicen a la iglesia, no a ese camino, ponerte faldas largas, esto es 

muy difícil para ti, déjame mostrarte otra carretera, el diablo siempre engaña a la iglesia 

para que tomes otro camino, que no te lleva al Reino de DIOS.  

Es la misma mentira que le dijo a Adán y Eva que les dijo que podían seguir otra carretera 

de desobediencia y de su propia voluntad y van a entrar igualmente al Reino de DIOS. 

Génesis 3:23-24 vemos que la puerta fue cerrada inmediatamente, que ellos cayeron, al 

acceso al árbol de la vida fue cerrado, recuerda que ahí es donde está DIOS EL PADRE. 

Dónde está el árbol de la vida, entonces aquí también vemos que el enemigo le está 

mintiendo que pueden seguir otra carretera, otra vía y todavía entrará al Reino de los cielos, 

al Reino de DIOS, qué es una absoluta mentira. EL SEÑOR está diciendo que no puedes 

creer eso, no puedes aceptar eso, porque está diciendo que te están ahora mintiendo, 

escalando la mentira, diciéndote que el camino inaugurado para la iglesia, manchado con 

sangre es demasiado pesado, muy duro para ustedes, que tomen una cruz plástica más 

liviana, cómo es eso posible, ESA ES LA ADVERTENCIA que ÉL está mostrando aquí. EL 

SEÑOR está advirtiendo que, falsos maestros se iban a parecer, iban a levantarse desde 

adentro de la iglesia, dentro del cuerpo de CRISTO esa es la bandera roja que el SEÑOR 

está levantando, dice, que van a usar decepción, mentira o engaño, para engañar a los 

creyentes que puedan negar el Señorío DE CRISTO, cuando miras a la iglesia persiguiendo 

a la mundanalidad de hoy, incorporando el pecado en su vida, es verdaderamente que la 

iglesia de hoy están ya afuera del Señorío de JESÚS, porque JESÚS es SANTO, incluso 

EL ESPIRITU SANTO, cuando ÉL llega, ÉL tiene una misión y es de revelar la santidad de 

JESÚS, para que puedan preparar una iglesia Santa para JESÚS.  

Entonces en 2 Pedro 2:2 está diciendo que hay una advertencia que esos falsos maestros 

que iban a aparecer ahí, van a ir a practicar o a participar en la inmoralidad sexual y al 

hacerlo también van alentar a los cristianos que hagan eso y que ves en la iglesia de hoy, 

cómo se visten con minifalda, los hombres ahí en sensualidad, inmoralidad sexual, eso es 



 

 

exactamente el escenario que se está llevando a cabo dentro de la iglesia, falsos maestros 

trayendo ese evangelio de la prosperidad, el que da comezón de oídos, sensualidad usando 

tus sentidos, no va a ser un evangelio Santo, no va hacer un evangelio justo, no iba a ser 

el evangelio de JESÚS, es otra cosa que está dentro de la iglesia, el diablo lo lleva a la 

prostitución, al adulterio, adorarás ídolos afuera, pero no se le olvida entrar a la iglesia, eso 

lo hace afuera, ahora trae adentro de la iglesia esto, es serio dice, esos falsos maestros 

engañando van a causar a los creyentes negar el Señorío de JESÚS, y van a traer falsas 

enseñanzas, va a participar en sensualidad, de esa manera alientan a los cristianos al 

cuerpo de CRSITO a participar en esta inmoralidad sexual.  

Acaso no ves eso hoy en la iglesia, cuando tienes las vigilias de los jóvenes encuentran 

muchos condones afuera en la actividad, esto es terrible absolutamente Terrible. Y yo 

recuerdo la visión cuando SEÑOR me mostró hace muchos años y yo les compartido en 

este radio, me mostró a las ovejas de CRISTO, la iglesia que estaban adentro de la casa y 

de repente adentro de la casa se aparecieron esos animales salvajes, estaban mordiendo, 

había mucha sangre, estaban moviendo la cabeza devorando a las ovejas, yo compartí esa 

visión con ustedes en vivo por radio, de eso está hablando el SEÑOR, que cuando yo miré 

a las ovejas y estaban llenas de sangre y estaban matando estas ovejas, destruyéndolas 

sobre la grama, mucha sangre, fue algo muy perturbador, el estómago, los intestinos, 

mordían una después se movían a otra, de eso está hablando el SEÑOR JESÚS aquí, que 

los falsos maestros iban a levantarse adentro de la iglesia, dentro del cuerpo de CRISTO, 

usando engaño, un evangelio que ellos saben que te va a complacer y te van a decir, esta 

manera de arrepentimiento esto es muy pesado para ustedes, vamos a enseñarte uno 

mejor, más cómodo, no te van a decir que esa manera en la que te están llevando, te va a 

llevar al infierno, van a poner un gran rótulo que dice el camino al cielo, están usando el 

engaño, van a jalar a sacar a la iglesia de la santidad de JESÚS, del Señorío de JESÚS, 

en el mismo momento que tú niegas la santidad de JESÚS ya te sales, dejas la cruz y la 

sangre eso es absolutamente claro. 

Entonces eso es lo que el SEÑOR está mostrando aquí, dice que esos falsos maestros 

participan en la inmoralidad sexual y perversión sexual dentro de la iglesia y entonces de 

esa manera van a alentar a sus seguidores que hagan lo mismo, en otras palabras está 

diciendo cualquiera que se sienta bajo sus enseñanzas va seguir su inmoralidad sexual, la 

manera inmoral que se ve dentro de la iglesia, la inmoralidad de los jóvenes testifica de 

esto, la infidelidad dentro de los matrimonios en la iglesia cuando abandonan a sus esposas, 

sus hijos y se van con otra, la infidelidad testifica esto y está hablando de la sexualidad qué 

es promiscuidad esencialmente y perversión usando la carne, la pornografía, la inmoralidad, 

la lascivia, esta es la bandera roja, la esencia que JESÚS nos está dando aquí. 

2 Timoteo 4:3-4 [RVR]  3 Porque llegará el tiempo en que no van a tolerar la sana doctrina, 

sino que, llevados de sus propios deseos, se rodearán de maestros que les digan las 

novelerías que quieren oír. 4 dejarán de escuchar la verdad y se volverán a los mitos. 

La verdad de la cruz, de la santidad, del arrepentimiento, y la verdad de la justicia, dejaran 

eso, dejarán de escuchar la verdad y se volverán a los mitos diseñados para entretener su 

carne, ese es el tiempo y escenario que el SEÑOR estaba ilustrando en 2 Pedro 2 para la 

iglesia moderna, eso es exactamente lo que el SEÑOR estaba ilustrando y les estaba 

advirtiendo a ustedes como cristianos, cuando dijo, falsos maestros se aparecerían en 

sensualidad, predicando un evangelio sensual y diciendo no hay libertad en el 



 

 

cristianismo, puedes hacer lo que quieras empujándote a esa carretera ancha que lleva al 

infierno, eso es lo que el SEÑOR quiso decir, que iba haber una generación que se iba a 

parecer a Samaria, que iba a amar tanto al mundo, que iban a preferir a los predicadores 

de prosperidad, ofreciéndoles las prosperidades y las cosas de esta tierra, la buena vida 

en esta tierra, que no aceptarían los requisitos difíciles, fuertes, duros de la cruz, no iban a 

querer seguir ese camino manchado de sangre que JESÚS trazó, esa advertencia que 

DIOS está dando en 2 Pedro 2 y 2 Timoteo 3 1-5, te hace entender así que los últimos 

días están aquí y que aquellos que son sabios deben de prepararse dice, 

2 Timoteo 3:1-5[NIV]  1 Ahora bien, ten en cuenta que en los últimos días vendrán tiempos 

difíciles. 2 La gente estará llena de egoísmo y avaricia; serán jactanciosos, arrogantes, 

blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, 3 insensibles, implacables, 

calumniadores, libertinos, despiadados, enemigos de todo lo bueno, 4 traicioneros, 

impetuosos, vanidosos y más amigos del placer que de Dios. 5 aparentarán ser piadosos, 

pero su conducta desmentirá el poder de la piedad. ¡Con esa gente ni te metas! 

En otras palabras, teniendo una forma de religiosidad de cristianismo, una forma de 

salvación, pero están negando la eficacia de ella a estos evita. Acaso no es lo mismo que 

está ÉL hablando en 2 Pedro 2, cuando está diciendo, de los falsos maestros que se iban 

a aparecer en estos días, es asombroso que vivimos en una generación, cuando nuestras 

características se comparan, las características de esta generación, con lo que ves 2 

Timoteo 3:1-5 son iguales, esta generación son amadores de sí mismos, amadores del 

dinero, son abusivos, soberbios, desobedientes a los padres, ingratos, impíos, soberbios, 

sin afecto natural, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, es esta generación 

que está haciendo descrita aquí, y eso nos hace totalmente dispuesto a las falsas 

enseñanzas, porque si tú amas el dinero, te van a venir a enseñar sobre el dinero, si tú 

amas el placer te van a dar un espacio abierto para que haga la voluntad de tu carne.  

Esa es la tragedia de esa edad presente, incluso cuando nos preparamos para la VENIDA 

DEL MESÍAS, tienes que estar consciente del peligro de la falsedad de los falsos maestros 

de la prosperidad que están dentro de la iglesia, que cuando ya estás consciente que son 

falsos profetas que están dentro de la iglesia atrayendo la prosperidad y no están 

predicando la santidad, QUE TE ALEJES DE ELLOS y camines, ese camino muy angosto, 

manchado de la sangre que JESÚS trazo, esa es la advertencia del Rapto que el SEÑOR 

está dando en 2 Pedro 2:1-3 y ahora específicamente, versículo 2 está diciendo que 

cuando estás totalmente llenos de esas características desobedientes, blasfemos, 

soberbios, vanagloriosos, cuando estás en esa forma, estás totalmente vulnerable y estás 

dispuesto a los falsos profetas de esta edad, por eso dice que MUCHOS, la mayoría han 

tomado esa vía ancha que te lleva a la destrucción, que te lleva al infierno, al lago de fuego, 

y yo miro a la iglesia, sabes que yo veo con los ojos del SEÑOR. EL SEÑOR me permite 

ver a través de toda la Tierra y la mayoría están de camino al infierno es increíble, es tan 

obvio aquí y sin embargo tan escondido para ellos y dicen el libro de Proverbios 29. 

Proverbios 29:18 [RVR] Donde no hay visión, el pueblo se extravía; ¡dichosos los que son 

obedientes a la ley! 

Tienes que entender que tuvo que haber una dispensación, cuando el cielo está totalmente 

cerrado, no había revelación y su carne se desenfrenó, se extravía sin control, sin el dominio 

propio.  Cuando miras  la manera, como el pecado sexual está explotando en la iglesia, 



 

 

puedes ver que no tienen revelación, que El MESIAS viene.  Ni revelación de la palabra, ni 

de la cruz, que la cruz es Santa, que la gracia es Santa, no tiene la revelación que SIN 

SANTIDAD NO HAY GRACIA. Y entonces en el libro de Jeremías, todavía definiendo estos 

predicadores falsos que son una advertencia, una bandera roja. El daño que van a traer a 

la casa, cómo van a traer el evangelio, van a difamar la salvación, iban a chantajear a 

JESÚS, a blasfemar a la cruz y la sangre. 

Jeremías 6:13-14[RVR] Porque desde el más chico de ellos hasta el más grande, cada 

uno sigue la avaricia; y desde el profeta hasta el sacerdote, todos son engañadores.14 Y 

curan la herida de mi pueblo con liviandad, diciendo: Paz, paz; y no hay paz. 

Mira esto ahora, dice que sus seguidores no van a ser dejados atrás en ese juicio, los que 

lo siguen van a ser juzgados, el SEÑORr está mostrando, está exponiendo aquí la condición 

de la iglesia cómo es hoy, que a no ser que se arrepientan, no van a entrar al Reino de 

DIOS, está diciendo que esos predicadores a los de los cuales está advirtiendo, esos 

maestros de la inmoralidad y de la sensualidad, ellos llegan y te prometen buenas cosas 

diciendo, DIOS está en paz contigo, no importando cómo estás. ÉL quiere bendecirte, eso 

es tan mortal, qué esa es su enseñanza, por eso dice que sus enseñanzas van a ser 

malvadas, que ellos van a traer a la iglesia esos maestros de la maldad y dice que te van a 

decir, no, DIOS está en paz contigo, porque te vas a preocupar y sin embargo estás 

caminando al infierno lleno de pecado y SIN SANTIDAD NADIE VA A ENTRAR AL SEÑOR, 

te van a ver con una minifalda, estás saliendo con hombres y te dirán, no te preocupes 

estos son tiempos modernos, hay libertad en estos días modernos de cristianismo, la gracia 

es suficiente no te preocupes, van a ver a la gente en pecado y van a decir no te preocupes 

DIOS tiene paz contigo. 

 Cómo es posible eso, cómo puede ser eso posible y está diciendo a todo el púlpito, todo el 

clero, desde los pastores hasta los falsos profetas y falsos apóstoles, siempre y cuando tú 

les des dinero ellos te van a dar esa palabra buena, comezón de oído, siempre y cuando tú 

le pones algo en la boca para comer ellos siempre te van a dar una buena palabra, qué 

tragedia, son codiciosos siempre están predicando de dinero están hablando de sembrar 

una semilla, ¿adónde se han abierto los ojos ciegos, pero a dónde está su avivamiento? 

cuando el cielo envía un Profeta tiene que haber un Avivamiento visible, que se puede ver 

por todo el cielo y por toda la tierra. ¿A dónde está el avivamiento de ellos, a dónde están 

sus lisiados que ellos han levantado, a dónde están los sordos y ciegos que han visto y han 

escuchado? Cómo pueden equivocarse de lo que se está moviendo ahora a través de la 

tierra de una manera tan poderosa. 

Proverbios 29:13-14[RVR] El pobre y el usurero se encuentran; Jehová alumbra los ojos 

de ambos.14 Del rey que juzga con verdad a los pobres, El trono será firme para siempre.   

Isaías 56:9-12[RVR]  9 Todas las bestias del campo, todas las fieras del bosque, venid a 

devorar. 10 Sus atalayas son ciegos, todos ellos ignorantes; todos ellos perros mudos, no 

pueden ladrar; soñolientos, echados, aman el dormir.11 Y esos perros comilones son 

insaciables; y los pastores mismos no saben entender; todos ellos siguen sus propios 

caminos, cada uno busca su propio provecho, cada uno por su lado.12 Venid, dicen, 

tomemos vino, embriaguémonos de sidra; y será el día de mañana como este, o mucho 

más excelente. 



 

 

Esta aquí dando sus características, están diciendo que son ciegos que no pueden ver 

cuando el coronavirus llegó no pudieron ver, cuando EL MESÍAS venga, no lo podrán ver, 

¿cómo pueden llevar los ciegos a los ciegos?. Dice, que no te pueden advertir. 

Versiculo 11 el Evangelio del estómago, por eso habla del apetito y los pastores mismos 

no saben entender, significando que no temen el pecado, no evitan el pecado, no se vuelven 

al SEÑOR todos ellos siguen sus propios caminos, cada uno busca su propio provecho, 

cada uno. 

Versiculo 12 Está hablando de los predicadores que están con ganancias materiales, están 

predicando aviones privados, visas de los Estados Unidos, que cuando tú siembras una 

semilla, te van a dar una visa para los Estados Unidos, prosperidad financiera están 

predicando, aquí los está caracterizando y le está advirtiendo a la iglesia que SE ALEJEN 

DE ELLOS, porque te están llevando al infierno, la autopista ancha. 

Caminar santamente a esta hora puede ser algo pesado, pero al final vas a entrar al 

descanso del SEÑOR y sin embargo cuando escoges la cruz liviana, al final va a ser 

increíble, va a ser pesado y va a ser eterno, de eso se habla en 2 Pedro 2 :1-3 dando 

advertencias sobre esos falsos maestros que han difamado la vía de la santidad, no honran 

a JESÚS viven en pecado, han traído blasfemia a la vía de la verdad, que severo es esto, 

que serio y está diciendo, la práctica de esos malvados predicadores, si vamos el libro 

Miqueas 3:5 dice, 

Miqueas 3:5 [NVI] Esto es lo que dice el Señor contra ustedes, profetas que descarrían a 

mi pueblo: “Con el estómago lleno, invitan a la paz; con el vientre vacío, declaran la guerra. 

Significando que cuando les das 5000, 2000 dólares, ellos cobran 500 dolares, ellos cobran, 

si tú les das dinero, están listos para profetizarte algo bueno, pero si tú llegas a ellos y no 

les das nada, bueno están listos para maldecirte, pero sus maldiciones no tienen peso, 

estos son los falsos maestros del cual el SEÑOR está hablando, Con el estómago lleno, 

invitan a la paz, significando que cuando tú les das de comer ellos te van a prometer paz y 

están diciendo al hacer esto, están descarriando a la iglesia, llevándola al lago de fuego, no 

pertenecen a JESÚS, no se han sometido al Señorío de JESÚS, trágico bendecido pueblo, 

que terrible es la apostasía de hoy. 

Esa es la manera de prepararse para la VENIDA DEL MESÍAS estar alertas, conscientes 

de ese tipo de apostasía que está dentro de la iglesia. La iglesia que yo vi subir las escaleras 

en el cielo entrando a la Gloria de DIOS, esa iglesia tenía divino poder y estaba consciente 

de esa decepción dentro de la iglesia y SE SEPARARON totalmente de esta apostasía, esa 

es la razón por la cual escribió esto para ustedes, es para que la iglesia, aprendan y se 

separe de esto y persigan la vía angosta, que está manchado con la sangre de JESÚS y te 

lleva al cielo, dice el SEÑOR a los profetas que llevan a mi pueblo, que descarrilan, pastores 

de prosperidad, profetas de prosperidad, apóstoles de prosperidad todos estos están aquí 

incluidos, dice el SEÑOR sobre los profetas que dicen, paz, paz, cuando el vientre está 

vacío declaran la guerra. Qué terrible, ese es el evangelio de la prosperidad, qué terrible la 

iglesia que la prosperidad, que terrible los predicadores de la prosperidad.  

El Mesías viene, recuerden yo he visto la venida del Rey siempre estén listos pero tienen 

que estar muy conscientes de esa terrible apostasía en la iglesia, por eso cuando la Nube 

llegó, cuando la Gloria de DIOS llegó, cuando los lisiados están caminando, ya no pueden, 



 

 

ser desarmados, cuando yo traje el MENSAJE DE LA SANGRE Y LA CRUZ, de 

arrepentimiento y santidad, fueron desarmados incluso trataron de luchar contra mí porque 

yo estaba quitándoles la carne y el pan de sus bocas y yo verdaderamente lo hice, JESÚS 

los ama. 

2 Sesión 

Bendecido pueblo hemos visto claramente aquí que el SEÑOR está dando una advertencia 

de la plaga espiritual que ha entrado a la iglesia y puedes ver que el SEÑOR ha traído este 

mensaje para afinar a la iglesia, aunque no tenemos mucho tiempo porque ÉL está 

levantando a muchachos lisiados, pero ÉL está haciendo esto a propósito para mostrarle a 

sus Siervos, y está testificando sobre el mensaje que está haciendo dado. 

Ves, lo que los falsos maestros han hecho en la iglesia, como ves en 2 Pedro magnificando 

el versículo 2, el SEÑOR Todopoderoso está diciendo, que saldrán falsos profetas, 

maestros dentro de la iglesia, ese es el diablo, ahora adentro de la iglesia, y yo compartí la 

visión del SEÑOR, cuando la bestia entró a la iglesia y estaban mordiendo a los estómagos, 

e intestinos de las ovejas y estaban salvajemente mordiendo a las ovejas, sus cabezas, sus 

intestinos estaban sangrando por todo lado, era una escena tan horrible que el SEÑOR me 

mostró, la bestia dentro de la casa devorando a las ovejas, esa es la visión que yo compartí 

con ustedes en este radio, una muy asombrosa impactante visión del SEÑOR. Entonces 

eso es lo que el SEÑOR está diciendo aquí en 2 Pedro 2:2 que falsos maestros iban a salir 

está dando una advertencia y mira el tiempo cuando esta advertencia estaba haciendo dada 

por el SEÑOR, fue al principio de la iglesia cuando la iglesia fue inaugurada, cuando estaba 

siendo establecida, entonces te preguntas, lo astuto qué es el diablo, no solo puso las 

religiones idolatras afuera y el resto del mundo siguiéndolas, sino que también entró adentro 

de la iglesia con falsos profetas, porque ahora va a dirigir equivocadamente a los que están 

adentro. 

DIOS Todopoderoso en 2 Pedro 2:2 dice, que maestros falsos iban a salir de adentro de la 

iglesia y la manera que iban a operar era usando engaño secretamente, enseñando al 

creyente a negar el señorío de CRISTO, esto ha salido muy claramente, y estos falsos 

profetas iban a participar en orgías sexuales, inmoralidad sexual, la Biblia los llama 

SENSUALIDAD, iba a traer un evangelio que iba a abrir la inmoralidad y ellos mismos iban 

a hacer mercaderes de la inmoralidad, yo recuerdo en un tiempo cuando algunas de las 

hijas del SEÑOR llegaban a mí y decían, por favor ora por nosotros, en nuestra iglesia 

recibimos al profeta, de tal país, yo fui para servir y él durmió conmigo, ellos mismos son 

mercaderes de la inmoralidad, sus características son claras, son inmorales ellos, dice, 

esos falsos maestros participan, ellos mismos tienen una segunda esposa y continúan así 

porque no pertenecen a JESÚS, no se han sometido al señorío de JESÚS, así que no tienen 

temor de DIOS, pueden dormir con cualquier mujer, pueden hacer todo lo que quieren, esos 

falsos maestros. Ellos mismos iban a participar en la inmoralidad sexual y al hacerlo ellos 

no tienen autoridad para reprenderlo, entonces llegan del diablo no son del SEÑOR. 

Si tienes tiempo lee 2 Pedro 2:4-9 Él realmente sale con las llamas de fuego a juzgarlos, 

cuando dice si el SEÑOR juzgó a sus gloriosos ángeles que tal ustedes los falsos profetas 

y sus seguidores y dice entonces que el juzgó a 4´000.000 más, dando números aquí, qué 

tal ustedes, para establecer que la santidad y Justicia de JEHOVÁ no cambia, aunque se 

queda con 8 personas entrando al cielo, así sería y dice todo eso lo puso como ejemplo 



 

 

para esa generación sobre lo que le va a ocurrir aquellos que son impíos, este es un 

poderoso tiempo para afinar a la iglesia, y refinar a la iglesia y en los que también le siguen 

a ellos van a hacer  inmorales como es el maestro, es el estudiante, como el pastor, son las 

ovejas, pero los cristianos y creyentes que es, los abortos son normales las muchachas y 

muchachos viven juntos sin casarse, el pastor anda con mujeres y la esposa está llorándole 

a él, que no le importa, están en el hotel haciendo toda inmoralidad, no tienen temor de 

DIOS, entre estos maestros de la falsedad, maestros de la prosperidad y llegamos a un 

punto, cuando dijo que si tú le pagas el dinero, ellos te dan una buena profecía, si no les 

das dinero te maldicen, aunque no tienen autoridad de hacer eso, entonces vimos 2 

Timoteo 3:1-5 ellos toman ventaja del modernismo presente, el amor al dinero, amor al 

placer, están tomando ventaja de la generación de hoy para practicar estas cosas en la 

iglesia y los ponen en la carretera ancha y en 2 Timoteo 4:3-4 vimos que muchos iban a 

amar, porque hablan a tu carne, comezón de oídos, el cheque te llega, tienes visa 

Américana, muchos van a estar ahí, las mujeres están corriendo con el cheque y se 

levantan sus 1000 dólares, yo solo quiero bendecir 1000 personas, hoy soy generoso, hasta 

voy a tomar 500 dólares, están cosechando dinero, están viviendo para ganancias 

terrenales para su estómago, se está diciendo. SI NO TOMAS LA SANTIDAD DE 

DIOS,HAS RECHAZADO EL SACRIFICIO que dio por tu redención.  

Isaías 55, vimos ellos trabajan por el estómago, son pastores que sus estómagos están 

enfrente de ellos cuando predican y eso es verdad si miras a los predicadores de hoy están 

contentos, porque ven que la canasta está llena, lo ves ahí llenos de gozo, con un tipo de 

gozo y se está acordando, que su esposa cocinó suficiente pollo ayer y empiezan a decir,  

y están ahí gritando, diciendo es que ustedes no saben cuándo el SEÑOR me ungió, se 

está acordando, que la canasta está llena y que su esposa le cocinó la gran parte del pollo 

para el almuerzo, cuándo van a predicar en otro lugar se les da un fondo, a estos 

predicadores, tú los conoces, en Hebreos habla de la tragedia qué ocurre cuando uno se 

somete, bajo la jurisdicción de ellos, está hablando de la iglesia que ha caído en la trampa 

de estos predicadores. 

Hebreos 6:4-6 [NVI]  4 Es imposible que renueven su arrepentimiento aquellos que han 

sido una vez iluminados, que han saboreado el don celestial, que han tenido parte en el 

Espíritu Santo 5 y que han experimentado la buena palabra de Dios y los poderes del mundo 

venidero, 6 y después de todo esto se han apartado. Es imposible, porque así vuelven a 

crucificar, para su propio mal, al Hijo de Dios, y lo exponen a la vergüenza pública. 

Está diciendo que es imposible que si ellos recayeron sean otra vez renovados para 

arrepentimiento, está hablando de la iglesia que tenía unos credenciales poderosos, han 

sido iluminados, significando que han recibido a JESÚS, ahora conocen las promesas de 

DIOS, sobre lo que DIOS tiene para nosotros, en la nueva tierra, nuevo cielo, han probado 

de los dones celestiales, han participado en el ESPIRITU SANTO; Esta es la iglesia que ha 

recibido el anunció del divino poder del ESPIRITU SANTO, ellos han probado de la palabra 

que purifica, que te separa del mundo, ellos están conscientes de todo esto, es un currículo 

poderoso del cristiano, han visto la transfiguración ocurriendo ante sus propios ojos, han 

visto la Nube de DIOS haciéndoles una invitación personal para que entren a su REINO, al 

Reino de YAHWEH, el mismo YAHWEH viniendo hacer una invitación personal para que 

entren al Reino de DIOS, el estado eterno. 



 

 

Está es la iglesia que tiene un currículo qué es difícil de encontrar en esta edad caída, dice 

que ES IMPOSIBLE, que si ellos recayeron sean otras ves renovados para arrepentimiento, 

está profecía se va a cumplir, la tragedia de creer las enseñanzas de los falsos profetas de 

la prosperidad, los maestros de la prosperidad ellos tendrían el infierno, porque dicen que 

están crucificando de nuevo para sí mismo al hijo de DIOS y exponiendo a vituperio, 2 

Pedro 2:2 donde dice, que lo están difamando la vía de la verdad, están humillando a 

JESÚS, están deshaciendo las ganancias de la Cruz y trayendo a JESÚS al vituperio a la 

vergüenza, están diciendo, mira el primer Calvario que tú nos trajiste, no es suficiente para 

salvarnos, para liberarnos, el primer Calvario no es suficiente, están diciendo en otras 

palabras, esa sangre que derramaste en el calvario no tiene suficiente poder para sacarnos 

totalmente del pecado y llevarnos a la santidad y al Reino de DIOS, están clamando por un 

segundo Calvario de eso hablan aquí, todos sabemos que JESÚS, nunca puede regresar 

a esa Cruz. Entonces esto es una gran EL SEÑOR está diciendo que, cuando miras a ellos 

están sentados bajo esas enseñanzas de los maestros de prosperidad, Él llora, porque ÉL 

ve que lo están exponiendo a vergüenza pública, están haciendo a otras religiones, que no 

tomen a JESÚS, que no reciban a JESÚS, eso es lo que está diciendo aquí, que asombroso 

bendecido pueblo. Hebreos 10:26 la misma creencia sobre el abuso de la gracia, este 

liberalismo que ves en la vida cristiana, la vida cristiana porosa, donde el pecado es 

aceptable, dice no te importa la gracia es suficiente, lo ves por toda la televisión global 

cristiana en América, lo están ahí vomitando sin vergüenza, en Sudáfrica te dicen incluso, 

“JESÚS no viene pronto” “ÉL no viene por la iglesia” Él viene a llevarse a la gente inútil, 

creíble que la iglesia puede llegar a tal bajeza. 

Hebreos10:26-31 [NIV]  26 Sí después de recibir el conocimiento de la verdad pecamos 

obstinadamente, ya no hay sacrificio por los pecados. 27 Solo queda una terrible 

expectativa de juicio, el fuego ardiente que ha de devorar a los enemigos de Dios. 28 

cualquiera que rechazaba la ley de Moisés moría irremediablemente por el testimonio de 

dos o tres testigos. 29 ¿Cuanto mayor castigo piensa ustedes que merece el que ha 

pisoteado al Hijo de Dios, que ha profanado la sangre del pacto por la cual había sido 

santificado, y que ha insultado al Espíritu de la gracia? 30 Pues conocemos al que dijo: 

«Mía es la venganza; yo pagaré»; y también: «El Señor juzgará a su pueblo». 31 ¡Terrible 

cosa es caer en las manos del Dios vivo! 

La palabra clave aquí es DELIBERADAMENTE, significando intencionalmente, estás 

consciente de lo que tienes que hacer, pero haces otra cosa, si después de recibir el 

conocimiento de la verdad, pecaminosa, obstinadamente o deliberadamente, ya no hay 

sacrificio por lo pecados, por eso esas que se visten en mini faldas, tú la ves a ella tratando 

de bajarse su falda, significando que ya está consciente que eso es pecado, el prometió un 

juicio que va a llegar, el juicio tiene que llegar en ese lugar, habla del pecado deliberado, 

ellos están conscientes de lo que no deben hacer y lo hacen con impunidad sin considerar 

a DIOS eso es el resultado de sentarse bajo sus modernos predicadores que predican el 

evangelio de la prosperidad, sobre el tocarlo y reclamarlo, esos son los predicadores de la 

prosperidad aquí nos da una severa advertencia es increíble la advertencia que les presenta 

en 2 Pedro que yo he leído a través del universo juntamente con Hebreos 6 y 10, en todo 

país que yo he ido, 2 Pedro 2:19 está hablando de estos predicadores de sensualidad de 

prosperidad dice. 



 

 

Versículo 19 Les prometen libertad, cuando ellos mismos son esclavos de la corrupción, 

ya que cada uno es esclavo de aquello que lo ha dominado. 

Significando que el pecado ha vencido a la iglesia en la apostasía, una de las características 

de ellos es que ellos mismos están en inmoralidad sexual, están promoviendo el pecado 

sexual, si miras  a esos predicadores ya sean mujeres y hombres los vas a ver allá arriba, 

las mujeres con minifalda, ropa corta, están allá promoviendo ante los ojos de DIOS, esa 

inmoralidad y también ante los ojos del mundo ese tipo de iglesia ahora está infectada, 

todos entran a esa lujuria sexual, es increíble lo que la iglesia de hoy ha creído y está 

diciendo; 

Versículo 20-21 Sí, habiendo escapado de la contaminación del mundo por haber conocido 

a nuestro Señor y Salvador Jesucristo, vuelven a enredarse en ella y son vencidos, terminan 

en peores condiciones que al principio. 21 Más les hubiera valido no conocer el camino de 

la justicia que abandonarlo después de haber conocido el santo mandamiento que se les 

dio. 22 En su caso ha sucedido lo que acertadamente afirman estos proverbios: «El perro 

vuelve a su vómito»,[a] y «la puerca lavada, a revolcarse en el lodo». 

El SEÑOR sale con fuego ahora, sacando su ira sobre este asunto de los falsos profetas y 

el abuso de la gracia de su propio hijo CRSITO JESÚS, El MESIAS, aquí Él no detiene 

nada, aquí sale con fuego completo y levanta esa espada ardiente que ÉL tiene que juzgar, 

la levanta porque tiene que juzgar, la misma advertencia a los predicadores de la justicia, a 

la iglesia que abandonado la cruz y la sangre y ahora están predicando otro evangelio, ese 

camino angosto que está manchado con sangre dónde hay sufrimiento, persecución, abuso 

te chantajean, la cruz está en esa autopista, CRUCIFICANDO LA CARNE, ellos han dicho 

no es demasiado, están golpeando las ovejas demasiado fuerte en esa autopista y los falsos 

profetas dicen, vengan, vengan, nosotros le vamos a mostrar un camino más fácil, con una 

cruz plástica, encuentras que toda la generación está caminando en esa carretera ancha 

en Mateo 7:13-14 la Iglesia de CRISTO, ella no puede evangelizar, no puede. 

El libro de 1 Juan él escribió eso, dice que NO AMES NADA EN EL MUNDO, están 

presentando a la iglesia, y sin embargo los falsos predicadores, los predicadores de la 

prosperidad, los agentes del diablo que han infiltrado a la iglesia. 1 Juan 2:15-18 sabemos 

que esta vida es temporal ¿qué tal la eternidad con Dios? No ames al mundo, ellos se traen 

es el amor al mundo; 

Versículo 2:15-18  15 No amen al mundo ni nada de lo que hay en él. Si alguien ama al 

mundo, no tiene el amor del Padre. 16 Porque nada de lo que hay en el mundo —los malos 

deseos del cuerpo, la codicia de los ojos y la arrogancia de la vida— proviene del Padre, 

sino del mundo. El mundo se acaba con sus malos deseos, pero el que hace la voluntad de 

Dios permanece 17 para siempre.18 Queridos hijos, esta es la hora final, y así como 

ustedes oyeron que el anticristo vendría, muchos son los anticristos que han surgido ya. 

Por eso nos damos cuenta de que esta es la hora final. 

Eso es lo que el SEÑOR está diciendo aquí en EL versículo 16, y sin embargo, para ellos 

cuando ellos llegan a predicar, estos son los instrumentos ellos exaltan, el deseo de la 

carne, los deseos de los ojos y la vanagloria de la vida, una vida fácil, a ser aceptado, las 

cosas buenas de este mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, predican de 

Visas, de buena ciudadanía, exaltan tanto los deseos del mundo, dice que estas cosas, la 

vanagloria de la vida no provienen del Padre sino del mundo, versículo 17 está diciendo 



 

 

que la voluntad de DIOS, debe ser Suprema en su vida como cristiano y el versIculo 18 

dice hijito, hablándole a la iglesia, así ahora han surgido muchos anticristo está hablando 

de ellos, están ellos actuando contra CRISTO están jalando a la iglesia, por esto conocemos 

qué es el último tiempo, cuando los ves por toda la iglesia, entonces sabes qué es el último 

tiempo, que EL MESÍAS VIENE.  Esto es serio, en versículo 18 Dice que son anticristos, 

están obrando contra Cristo y dice que sabemos que el anticristo viene pero ya están aquí 

los pequeños anticristo, están predicando su propia cosa y están engañando a la iglesia, la 

están descarriando, la están llevando al infierno, no tienen el interés de CRISTO en su 

corazón, están propagando la sensualidad. 

Cuando yo regrese, yo quiero terminar con la sensualidad y cómo es que ustedes deben 

responder como cristianos. Gracias  
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